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 次
回
予
定 

2025 年 6 月 4 日（水）14 時～15 時  場所：喫茶ぽえむ 
※第 2 水曜の 14～15 時を基本に集っています。 

前回欠席されたお店の方、初めての方も歓迎です。ぜひご出席ください！ 

◆会の続け方について 

○通りを中心に賛同を得られることを掛け声に続けよう。 

・「人々が安全に通れる道をつくる」というのは賛同する。他の人たちの賛同も得やすいのではないか。 

・安全に通れる道をつくる → 安全なまちとして人通りをつくっていく → 各店舗のチャンスにもつながる

のでは。 

・安全な道づくりを進めるにあたっては、この通りを通っている人の声も重要。 

・大きい目標・ルールを決めて進めていくのが良いのではないか。 

・集まる人も限られてくる。ただ集まるだけにならないか。モチベーションの統一が必要になってくる。 

・どういう思いを持っている人がいるかをお互いに共有することも大事。 

・この通りの沿道の店舗を中心にまずは集まってもらうように進める。自治会などで興味・関心がある人に来

ていただいても OK。 

◆会のネーミングについて 

○名前があると周知もしやすいので、いったん仮決め的に名前を決めよう。 

・何をやっているのかを伝えるためにも何か会の名前が必要では。名前があると、七夕まつりなどの機会を利

用して PR もしやすい。 

・伝えやすい名前にしていくことが重要。 

→将来的なイメージを伝える名前を「仮称」としてつけていく。 

・石畳にすると雰囲気も良くなるし、車のスピードも抑えられると思う。いったん、「石畳にしていく」こと

を目標に活動していくのはどうか。 

・将来のイメージは活動のなかで意見交換しながら詰めていくのが良いと思う。 

・正式な名前については、前回までに話をした公募なども温めながら進める。（まずは認知をしてもらい、関

心を持ってもらうことが必要） 

⇒（仮称）「石畳通りの会」を名称として仮決めして続けていくことになりました。 

 

 

 

日  時：2025 年 4 月 9 日（水）14 時～15 時 

場  所：喫茶ぽえむ 

出 席 者：ぽえむさん、GETTEN さん、 

（順不同） Le Repos さん、花の部屋さん、我巣灯さん、 

（協議会）小林 （協議会アドバイザー）馬場、羽田 

「“通りに名前を付けてみよう”の集まり」第 3 回開催報告 2025.5 

豊中駅前まちづくり推進協議会 

昨年 11 月から、スクランブル交差点から北に伸

びる通り周辺のお店に集まっていただき、意見交換

を行っています。 

今回は、これまでの意見交換を踏まえ、今後どう

いったかたちでこの集まりを進めていくかについ

て意見交換しました。 

この通りを魅力的にするために

沿道の店舗や事業所の皆さんと

集まって話をしています 


